
Выходит мы видим отражение себя снаружи, наше свечение отражают нам, а если не отдаем то не видим?
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Совершено верно, в мире Света или Царствия нет тайны все видят все. Потому что, все
выходит наружу и нет ничего тайного все явно. Об этом говорит Господь. Ты сам четко
видишь все, что есть в тебе. Всех Благ.
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